

Antrittsbesuch von Rechnungshof-Präsidentin Kraker bei Landtagspräsident Sigl – Rechnungshöfe sind wichtige Partner des Oö. Landtags

(LK) Anlässlich ihres Antrittsbesuches in Oberösterreich traf die neue Rechnungshofpräsidentin Dr. Margit Kraker kürzlich zu einem Arbeitsgespräch mit Landtagspräsident KommR Viktor Sigl zusammen. Beide betonten dabei die zentrale Bedeutung der Rechnungshöfe als unabhängige Kontrollorgane des Parlaments und der Landtage und die konstruktive Zusammenarbeit des Rechnungshofs in Wien und des Landesrechnungshofs mit dem Oö. Landtag. „Die Rechnungshöfe haben sich zu modernen Kompetenzzentren entwickelt und umfassendes Knowhow aufgebaut. Die Kontrolleinrichtungen verstehen sich dabei jedoch nicht nur als Prüfer sondern auch als Berater und Unterstützer der geprüften Stellen der Landesverwaltung und der Gemeinden“, betont Landtagspräsident Sigl. Präsidentin Kraker informierte, dass ihr daher auch die Weiterbildungsmöglichkeiten für die Prüferinnen und Prüfer ein wichtiges Anliegen sind. So wird etwa derzeit mit Unterstützung des Oö. Landesrechnungshofdirektors Dr. Friedrich Pammer ein spezielles Fortbildungsprogramm ausgearbeitet. Einig war man sich auch, dass Überschneidungen bei Prüfungen der Rechnungshöfe vermieden werden müssen und eine kontinuierliche Abstimmung zwischen den verschiedenen Kontrolleinrichtungen daher sehr wichtig ist.

„Angesprochen haben wir auch die demnächst mögliche Video-Konferenzschaltung zu den Rechnungshof-Prüfern nach Wien im Rahmen der Behandlung von Rechnungshofberichten im Kontrollausschuss des Landtags. Auch der Oö. Landtag geht hier mit der Zeit. Trotzdem werden wir bei Themen mit größerem Diskussionsbedarf die Prüferinnen und Prüfer selbstverständlich auch künftig persönlich zu den Sitzungen in das Landhaus einladen“, so Sigl.

21. 2. 2017